



Strahlende Gesichter gab es gestern bei der Gewinnübergabe nach dem Halloween-Fotowettbewerb im Gewölbekeller des Anzeiger für Harlingerland in Esens.

BILD: KLAUS HÄNDEL

Anneke Collmann gewinnt Wettbewerb HALLOWEEN Fotoaktion mit neuer Rekordbeteiligung

ESENS/HÄ – Auch das 16. Esenser Halloween war ein großer Erfolg. Neben gruseligen Bühnenshows und Walk-acts in der Esenser Innenstadt lockte auch der von der Aktionsgemeinschaft Esens und Umgebung (AEU) und dem Anzeiger für Harlingerland gemeinsam veranstaltete Halloween-Fotowettbewerb. 119 schaurig schön kostümierte

Halloween-Besucher ließen sich vor der Kulisse des „Anzeiger für Horrorland“ ablichten – ein neuer Teilnehmerrekord. Das Mitmachen hat sich gelohnt. Zu gewinnen waren Geldpreise und Warengutscheine. Die Horror-Fotos wurden auf der Facebook-Seite des **HARLINGER** veröffentlicht. Halloween-Fans haben abgestimmt. Siegerin des Hal-

loween-Fotowettbewerbs 2018 ist Anneke Collmann aus Holtgast (Nr. 23). Platz 2 sicherte sich Familie Grunt (Nr. 102) aus Wittmund. Fynn Janssen und Torsten Janssen (Nr. 61) aus Utgast belegten Platz 3 vor Niki und Vera Steg (Nr. 50) aus Wittmund und Elke Hartmann (Nr. 22) aus Aurich. AEU und der Anzeiger für Harlingerland gratulieren.